

が間近に見えるゴルフコースで楽しくラウンドさせて頂きました。レークウッドという有名なゴルフ場でのチャリティゴルフコンペでございましたが、私事です。6年程前にホールインワンを達成させて頂きましたゴルフ場でありまして、その達成したショートコースに立ってみますとなにか大変懐かしい思いがして、また入るのではないかと期待しましたが、やはり2匹目のドジョウはおりませんでした。という訳でございまして、笠原会長をはじめ、主催者の平塚湘南ロータリークラブの皆さんには深い感謝の言葉を頂いて帰って参りました事を報告させて頂きます。少人数でのロータリーメンバーの旅路でございましたが、私にとりましては平塚湘南クラブとの絆も深められ、大変有意義な2日間でございました。参加して頂きました5名の方々には平日にも関わらず大変ありがとうございました。

最後になりますが、この様な遊び好きで品位のかけらも無い私でございまして、再来年度のガバナー補佐の任を全うすべく高山中央ロータリークラブのカラーを十分にアピールして再来年度まで何とか重責を務めさせて頂く覚悟でございまして、重ねて皆様のご支援ご協力よろしくお願い申し上げます。本日の会長の時間はこれにて終わらせて頂きます。ありがとうございました。

●幹事報告

幹事 長瀬 栄二郎

◎RI本部より
・ザ・ロータリアン誌



●職業奉仕委員会

委員長 田中 雅昭

今回の会員さんによるスピーチは井辺さん、都竹さん、住さんです。本日はよろしくお願いたします。さて職業委員会として岩本会長から今年度は会員さんのスピーチを多く取り入れてほしいとの要請があり、3回の会員さんによるスピーチ例会にて9名の方にいただきました。



「最も奉仕する者、最も多く報いられる」職業奉仕理念のもとでスピーチをしていただき、少しでも基本的概念が育まれたものと思います。今後も一人でも多くの会員さんにスピーチにて、「自身の職業奉仕」を通じて志を共にする者同士の仲間意識

を高めていただきたいと思います。……スピーチ……ありがとうございました。

会員スピーチ

井辺 義直



「私の職業奉仕」

都竹 太志



本日、職業奉仕に対する想いを、という事で卓話の依頼を受けました。先週の会長の時間で申し上げた通り、ロータリー、ロータリー活動について何も分かっていない為、事ある毎に、つついネットでも色々調べてまいります。以前から、この卓話、という言葉が耳に付いていました。調べてみますと、ライオンズクラブをはじめとした他のクラブや企業が行っている催し、各学校の同窓会などでの参加者による式辞を意味する言葉としても使われますが、やはり各地のロータリークラブを運営する各サイト内では、これはロータリーの用語であるかの如く解説されているようです。そして、ロータリー内で卓話は、親睦会などといった催しの開催期間中にある参加者全員を前にして自身の意見を発表する事を意味します。主な場合、業界の事情に関して深く知覚している者が担当している為、聴衆にとっては日頃に接することが出来ない業種に属している人々の話を伺うことが出来るが故に、聴くことで自身の世界に対する視野が広がり人生における大きな糧となることが期待できます。因みに、2700地区では卓話をやりたい方を登録して各地で卓話をして貰っているようですが、ここでは注意事項が3ヶあります。

- ① 交通費・資料作成などの実費は支払い、謝礼は原則しない
- ② 原稿の提出を求めない
- ③ 卓話者はメーカーキャップ扱いとする

さて、やっとな職業奉仕の話に移ります。またまた、ネットで調べました。職業奉仕という言葉は、「職業」すなわち金を儲けることであり、「奉仕」すなわち世の為に尽くすこ

とです。つまり、ロータリーの職業奉仕とは、「職業を営むこと（金を儲けること）が、世のため人のためになる」と言っているのです。

また、別の所では、社会に役立つすべての仕事に対する認識と敬意の念を推進すること。若い人々に機会を開き、他所の特別なニーズに応え、地域社会の生活の質を高めるために、自らの職業的才能を捧げること。ロータリーおよびロータリアンから託される信頼を大切に、ロータリーやロータリアンの評判を落としたり、不利になるようなことはしないこと。または、職業奉仕は、すべてのロータリアンが倫理と高潔さをもって仕事にあたり。職業の知識やスキルを社会のニーズ解決のために進んで役立てることです。

相反する言葉、職業奉仕は難しい。分かり難い、と言われます。社会奉仕や青少年奉仕に比べ具体的な奉仕活動の例が見え難い。ロータリーの金看板であり根幹ではあるのに、今回、このように卓話の依頼がくること自体がやはり難しい言葉の様である。皆が、仕事をしっかりとやれいいんだ、であれば奉仕は何なの、ってことである。一見、矛盾した言葉ですが、理解した時にはもっと素敵でロータリーライフと自企業が大きく発展しているのだと思います。今回も資料を読みあっさっている所です。しっかりと読みこなしたいと思います。

詳しくは、「社会奉仕入門」と「行動規範」を参照

「私の職業奉仕」

住 裕治

自身の現場経験から工期短縮をする為の、創意工夫や合理化等の話をします。

現場名は、高山市立中山中学校屋内運動場改築工事（建築）です。工期は議会議決の日～平成21年3月25日までで、約11ヶ月。工事内容



は、屋内運動場を建てる所の東校舎を解体し、屋内運動場を建てます。引っ越し後、旧屋内運動場を解体するという工事になります。4月から準備に入りまして問題点がいくつかあがりました。まず工期が1ヶ月足りない。それに輪をかけたように教育委員会から3月11日に新しい屋内運動場で卒業式を行いたいと要望がありました。それを見込むと2ヶ月足りない事になります。建築屋としての使命感が働き、工期短縮の為に何が出来るか、いろいろ考え、5つの事をひらめきました。

1：仮設工事・・・建物側面にあるステージを後工事にし、資材運搬車（4 t）レッカー（16 t）車等を内部に入れる事で、資材搬入と足場組立等の施工スピードをあげた。

*内部の床以外を全て完成させてからステージ工事を行う。

2：土 工事・・・掘削土（2,000m³）の仮置き場を現場から500mの所に確保した。

*仮置き場が近いという事は、掘削スピードが上がる。

3：基礎型枠工事・・・従来の型枠工法を止め、ラスタ型枠に変更し型枠をばらす工程を短縮した。

*コンクリー打設後、直ぐに埋戻しが可能。

4：塗装工事・・・内壁の仕上げが、品合板+ウレタン塗装（3回塗）の塗装工程を工場塗装に変更し、現場塗装の工程を無くした。

*品合板を貼った時に塗装も終わっている。

5：内装工事・・・品合板のつなぎ目（目地）が3mmで、目地底が黒色の仕上げになります。その黒目地をW=10mmで黒色のマスキングテープを特注し黒色を塗る工程を無くして、施工スピードを上げた。

この様な事を進めながら、工期短縮に成功し、3月11日の卒業式に間に合わせる事が出来ました。市内の若い監督さんは、こういう事を考えながら頑張っているのを見かけた時は応援してやってください。

＜ニコニコ BOX＞

3月いっぱい副市長を退任しました。色々お世話になりありがとうございました。4月からは、福祉サービス公社の理事長として職業奉仕しますのでよろしくお願い致します。 **西倉 良介**

西倉副市長ご退任お疲れ様でした。デンバーにご一緒した日々を懐かしく思い出しました。今後もご活躍を期待しております。

中田 専太郎

先日は結婚記念日にお祝いを頂きありがとうございます。お陰様で結婚25年目を迎えることが出来ました。 **下田 徳彦**

4月7日は74歳の誕生日でした。クラブからと内孫外孫から祝いを貰い有難く感謝しています。

松之木 映一

先日は結婚記念日のお祝いをありがとうございました。私たちには必要がないもので息子夫婦に持って行って笑われました・という事でニコニコへ。 **西 美紀**

本日13時から娘の高校入学式の為、早退致します。一所懸命に勉強し志望校に合格した娘のこれからの成長を楽しみにしています。お昼ご飯だけ食べて岩本会長の話も聞かず帰る事をお許し下さい。 **中屋 出**

ニコニコのご協力をお願いします。 **周 信夫**